

Embajadores de EEUU y Canadá preocupados por reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (ANDREÍNA ANDRADE y ARGELIA CASTEL).- Ken Salazar, embajador de Estados Unidos en México y (Graeme Clark) el embajador de Canadá en México mostraron preocupación por la reforma al Poder Judicial. Ken Salazar advirtió que la elección directa y política de jueces no resolverá la corrupción judicial. Mientras que Clark dijo que inversionistas canadienses le expresaron preocupación sobre esta reforma.



 $\frac{https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EedeAfu8InNBowOm409keAUBL2AY0ZgeFpa6yg2FzKwh0Q?e}{=kGOnXV}$